

Championnat vaudois de Tennis

Soleil et beau tennis à Lausanne

Ils ont sué cet été sur les courts et les élus se sont retrouvés, fin août, pour disputer la finale du Championnat vaudois de Tennis, organisé par l'Association Vaud Tennis.

Le mois d'août a vu plus de 1200 joueurs arpenter le canton. Au plus profond de chacun sommeillait l'espoir d'accéder à la finale qui s'est déroulée le dernier week-end d'août au Stade Lausanne.

Pas moins de 55 tableaux R9/N3, ainsi que 22 sites, ont accueilli les

disciples de Roger Federer. Daniel Zbinden, président de l'AVT, est une fois de plus satisfait de la compétition estivale: «Le nombre des joueurs reste régulier, mais cela fait plaisir de voir que le fairplay est à la hausse. Sans l'aide des bénévoles, en particulier les responsables de

tableaux, d'un staff solide et des sponsors, cette manifestation n'existerait pas».

Nouvelle catégorie

Une nouvelle catégorie a fait son apparition: les 65 et +. Ils ont démontré, quant à eux, qu'il n'y pas d'âge pour pratiquer le tennis. Ils étaient onze participants dont deux âgés de 78 ans! Le Nyonnais Jean-Paul Turrian, conseiller de Michel Platini, a prouvé que le tennis n'est pas une histoire de jeunes premiers. Son geste précis et sa rapidité sur les balles l'ont conduit à la victoire. Ce 30 août 2009 était un jour spécial pour lui. Il y a 20 ans, jour pour jour, il a obtenu, à Lausanne et contre le même adversaire, le titre des 45 et +.

«Je me souviens encore de cette rencontre comme si c'était hier. Avant le match, mon fils alors âgé de six ans, a vu les coupes des vainqueurs et m'a soufflé à l'oreiller qu'il préférerait que je gagne la toute grosse. Lorsqu'il a vu que je perdais au premier set, il m'a timidement dit que ce n'était pas grave et que la petite était aussi très jolie!». Cette touchante remarque a donné des ailes à celui qui a raflé le titre dans toutes les catégories.

Eugenia Kummer

Rédaction vaudoise

Eugenia Kummer
ennajenny@yahoo.fr



Le TCN se déplace en masse pour soutenir son champion vaudois Sasha Heitzmann (t-shirt jaune) MS 18&U N3/R4.



Pendant que papas, mamans, frères et sœurs jouent... «Eh ben nous, on s'éclate!»



Jean-Paul Turrian, un style redoutable...



Les supportrices du Lausanne Sport sont prêtes à tout pour leurs amies!